









Das sind die STADTENTWICKLER für eine gute Zukunft, wie sie 2015 aus dem Gemeinderat gewählt wurden! gewählt wurden!

QUELLE: Allentsteiger Stadtnachrichten

Bild von l.n.r. DI Georg Marksteiner, Dir. M. Nachbargauer, R. Waldhör, Eva Kainz, Dir. Josef Schweizer.

UNTERSTÜTZEN Sie die Arbeit der "Stadtentwickler" mit IHREN Ideen, Vorschlägen, Erfahrungen, IHREM Wissen und Können, mit aller Kraft! Arbeitsplätze und Wirtschaft sind allen AllentsteigerInnen wichtig und stehen ganz vorne, an 1.Stelle bei der Bevölkerung!

Alle wollen aber nur "verwalten", die STADTENTWICKLER sollen aber "gestalten", da liegt der große UNTERSCHIED in der Kommunalpolitik!

Allentsteig braucht derzeit mehr "GESTALTER" als "Verwalter im GR!" Die Stadt hat derzeit genug bauliche Infrastruktur, aber keine Arbeitsplätze!

Arbeitsplätze wird es nur dann geben, wenn die Wirtschaft wächst, PRODUZIERENDE Betriebe und neue Einrichtungen entstehen, "entwickelt", errichtet werden, wie in anderen Gemeinden!

Die Gemeinde investiert jährlich ca. 4 MIO € in Vorhaben, die aber kaum neue Wirtschaft oder Arbeitsplätze in Allentsteig bringen oder sichern!

Daher sollten 2017 im Gemeindebudget die MIO Steuermittel für die PROJEKTE in der "STADTENTWICKLUNG" verwendet werden und den StEWicklern mehr Einfluss auf "Wirtschaft und Arbeitsplätze Neu" im GR gegeben werden! MEHR Geld und Macht für die STADTENTWICKLER im Gemeinderat! Entwicklung ernst nehmen!!!!

Volxzeitung Allentsteig- "Mehr "gestalten"- weniger "verwalten!" Bgm.Koppensteiner lobt die bisherige Infrastruktur der vergangenen Jahre in den Stadtnachrichten! Fehlt es an einem Investitionsplan?